
Protokoll der Mitgliederversammlung des 
„Studierende der Zahnheilkunde der Ruperto-

Carola-Heidelberg e.V.“ 
 

Ort: Kopfklinik Hörsaal Ebene 
Datum: Treffen am 09.11.21 um 18 Uhr  
Beginn der Sitzung: 18:12 Uhr  
Ende: 19:30 Uhr  
Protokollführer: JH 
Anwesende: 33 Mitglieder 
 
Verabschiedung des Protokolls der letzten Versammlung und Festlegung der TOPs der 
heutigen Sitzung: 
Abstimmung: Ist das Protokoll von der letzten VV und die heutigen TOPs in Ordnung? 
             Ja: 33 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 1: Ersti- Begrüßung  
- heute sind besonders alle Erstis und Drittis zur Fachschaftssitzung eingeladen, um diese 
besser kennenzulernen, es wird zuerst die FS und alle AK’s sowie die Zusammenarbeit 
vorgestellt, danach beginnt die Sitzung wie gewohnt   
 
TOP 2: aktuelle E-Mails  
- keine vorhanden 
 
TOP 3: Fakultätsrat  
- der Fakultätsrat hat einige Beschwerden von Studenten nach der Ersti- Woche hinsichtlich 
Party- Lärm und zu viel Alkohol bekommen, diese Beschwerde wird nun an die Fachschaft 
Medizin wie auch an uns weitergeleitet, bei der nächsten Ersti- Woche sollen diese 
Beschwerden  in der Planung berücksichtigt werden, da die Uni sonst in diese eingreifen 
muss  
 
TOP 4: United Smile e.V.  
- es wird eine Sammelaktion für United Smile e.V. geben, bei welcher man Instrumente 
abgeben kann, dafür werden Sammelboxen bei IKEA gekauft  
Abstimmung: Sind alle damit einverstanden, dass dafür Boxen angeschafft werden? 
Ja: 33 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
 
TOP 5: Patientenwerbung 
- die Patientensituation in ist in den Behandlungskursen des klinischen Semesters weiterhin 
schlecht, zum größten Teil auch wegen der Pandemielage, es wird überlegt wie man 
Patienten für den Studentenkurs werben könnte, Ideen: mehr Werbung für den Instagram-
Account der Zahnklinik, Werbung wie Bekleben von Straßenbahnen, Leute auf der Straße 
ansprechen 



- es gibt die Möglichkeit auch mit den Oberärzten sich zusammen zu setzen um weitere 
Ideen zu besprechen  
 
TOP 5: neue Apro.  
- bei Interesse der Studierenden im ersten Semester könnte eine AK gegründet werden, um 
einen Überblick über die Vorhaben der neuen Approbationsordnung zu bekommen  
 
TOP 6: QSM  
- bis zum 30.11.21 soll über die eingegangenen QSM Anträge abgestimmt werden 
 
TOP 7: Tutorengruppen  
- um viele Fragen, die bisher immer an die Semestersprecher gehen, besser beantworten zu 
können, gibt es die Überlegung, dass es ein Tutorenprogramm semesterübergreifend gibt 
-dafür wird ein neuer AK gegründet, der demnächst ein System vorstellen soll  
 
TOP 8: AK Party  
- der AK Party plant zum Semesterende eine Closing- Party, weitere Infos folgen  
 
TOP 9: Fachschaftsfotos 
- als Dankeschön an die Fotografin für die Fotos der Fachschaft, schenken wir ihr einen 
Gutschein von einem Restaurant über 50eu 
Abstimmung: Sind alle damit einverstanden, dass wir ihr einen Gutschein schenken? 
Ja: 33 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
 
 
___________________________________________________________________________ 
Protokoll der Mitgliederversammlung der Fachschaft Zahnmedizin am 09.11.21  
 
 


